

三小タイムズ

令和2年11月25日発行 校長 辻 久恵

人権集会(代表委員会)

東京都、調布市でも「人権尊重教育」を重要視しています。もちろん本校でも大切なことととらえています。

「人権」について学び、自分自身を大切にするとともに他の人の立場に立ってその気持ちを考えることができる子どもたちを育てたいと考えています。

「世界人権デー」「人権週間」より少し前になりますが、代表委員会が劇を交えながら人権の大切さについて発表しました。

仲間はずれにしない

おしゃべりに入れてあげない劇。

仲間外れにしたら相手に嫌な思いをさせてしまいます。遊んでいる時も同じです。仲間はずれはしないようにしましょう。

友達の意見を平等に聞く

遊びを一方的に決めてしまう劇。

一方的に決めてしまうのも、それに従うのもよくないことです。みんなで話し合っ
て平等になるように心がけましょう。

人に言われて嫌なことは言わない

言葉の暴力の劇。

自分が言われて嫌なことは相手も言われて嫌なことです。
相手が悲しむことは言わないようにしましょう。

いやがらせをしない

ふざけているつもりの劇。

自分が楽しいつもりでも、相手は楽しくないかもしれません。
気を付けましょう！

